

SKRIPSI

**UPAYA GURU UNTUK MENINGKATKAN MOTIVASI BELAJAR PAI
PESERTA DIDIK PADA MASA PANDEMI COVID 19 DI SDN
SEMBUNGHARJO 02 SEMARANG**

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Guna Memperoleh

Gelar Sarjana S1 Dalam Ilmu Tarbiyah



Oleh : MUJIDAH

31501700092

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM

JURUSAN TARBIYAH

FAKULTAS AGAMA ISLAM

UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG SEMARANG

2021

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Mujidah

NIM : 31501700092

Dengan ini saya menyatakan bahwa Karya Tulis Ilmiah yang berjudul:

UPAYA GURU UNTUK MENINGKATKAN MOTIVASI BELAJAR PAI
PESERTA DIDIK PADA MASA PANDEMI COVID-19 DI SDN
SEMBUNGHARJO 02 SEMARANG

Merupakan hasil karya saya dan dengan penuh kesadaran bahwa saya tidak melakukan tindakan plagiasi atau mengambil alih seluruh atau sebagian besar karya tulis orang lain tanpa menyebutkan sumbernya. Jika saya terbukti melakukan tindakan plagiasi, saya bersedia menerima sanksi sesuai aturan yang berlaku.

Semarang, 29 Juli 2021


METERAN
TEMPER
ARCAJK347169402
Mujidah
31501700092

UNISSULA

جامعة سلطان أبوبنوح الإسلامية

PENGESAHAN



YAYASAN BADAN WAKAF SULTAN AGUNG
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)
Jl. Raya Kaligawe Km.4 Semarang 50112 Telp. (024) 6583584 (8 Sal) Fax.(024) 6582455
email : informasi@unissula.ac.id web : www.unissula.ac.id

FAKULTAS AGAMA ISLAM

Bismillah Membangun Generasi Khoira Ummah

PENGESAHAN

Nama : **MUJIDAH**
Nomor Induk : 31501700092
Judul Skripsi : UPAYA GURU UNTUK MENINGKATKAN MOTIVASI BELAJAR PAI
PESERTA DIDIK PADA MASA PANDEMI COVID-19 DI SDN
SEMBUNGHARJO 02 SEMARANG

Telah dimunaqosahkan oleh Dewan Penguji Program Studi Pendidikan Agama Islam Jurusan
Tarbiyah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang pada

Rabu, 2 Muharam 1443 H.
11 Agustus 2021 M.

Dan dinyatakan LULUS serta diterima sebagai pelengkap untuk mengakhiri Program Pendidikan
Strata Satu (S1) dan yang bersangkutan berhak menyandang gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd.)

Mengetahui
Dewan Sidang



Ketua/Dekan

Sekretaris

Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

Penguji I

Ahmad Muflihun, S.Pd.I., M.Pd.

Penguji II

Sarjuni, S.Ag., M.Hum.

Hidayatus Sholihah, M.Pd., M.Ed.

Pembimbing I

Pembimbing II

Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

Moh. Farhan, S.Pd.I, S.Hum., M.Pd.I.

MOTTO

وَلَا تَيْأَسُوا مِنْ رَوْحِ اللَّهِ إِنَّهُ لَا يَيْأَسُ مِنْ رَوْحِ اللَّهِ إِلَّا الْقَوْمُ الْكَافِرُونَ

“Dan janganlah kamu berputus asa dari rahmat Allah, sesungguhnya tiada berputus asa dari rahmat Allah melainkan kaum yang kafir.”(Q.S. Yusuf : 87).

قَالَ وَمَنْ يُقْنَطْ مِنْ رَحْمَةِ رَبِّهِ إِلَّا الضَّالُّونَ

“Ibrahim berkata : 'Tidak ada orang yang berputus asa dari rahmat Rabbnya, kecuali orang-orang yang sesat.'”(Q.S. Al Hijr: 56).



KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ، الحمد لله الذي بعث فينا رسوله الأعظم، وجعل امته
وسطا خير الأمم، حتى يكونوا يوم القيامة شهداء على سائر الأمم، صلى الله تعالى على
النبي الأكمل الأضخم، سيدنا محمد ذي المكارم الشيم، وعلى آله والذي في سلك دينه
انتظم، وصحبه حماة الدين الأقوم، وشرف وكرم ومحد وعظم. أما بعد :

Alhamdulillah, puji syukur penulis haturkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Sholawat salam tidak lupa penulis curahkan kepada junjungan baginda Nabi Muhammad SAW, semoga kita mendapat syafaatnya kelak di hari akhir.

Skripsi dengan judul “Upaya Guru PAI untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Peserta Didik pada Masa Pandemi Covid-19 di SDN Sembungharjo 02 Semarang” tentunya masih banyak kekurangan, dan tidak terlepas bantuan, bimbingan dan arahan dari pihak-pihak lain. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang bersangkutan, tentunya dengan diiringi do’a semoga Allah SWT membalas jasa-jasanya sehingga skripsi ini terselesaikan.

Kepada :

1. Bapak Drs. Bedjo Santoso, MT, PhD, selaku Rektor UNISSULA yang memberi ilmu, wawasan serta semangat baru kepada Universitas Islam Sultan Agung Semarang.

2. Bapak Drs. Muhammad Mukhtar Arifin Shaleh M. Lib selaku Dekan Fakultas Agama Islam, Wakil Dekan I Fakultas Agama Islam Bapak Muhammad Noviani Ardhi, S.FiLL, MIRKH dan Wakil Dekan II Fakultas Agama Islam Bapak Tyas Kuncoro S.Ag, MA, terima kasih atas ilmunya selama ini.
3. Bapak Moh. Farhan S.Pd.I, S.Hum., M.Pd.I selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktunya, mencurahkan segenap tenaga dan pikiran untuk membimbing penulis dalam penyusunan skripsi dengan sabar, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
4. Bapak dan Ibu dosen Fakultas Agama Islam Jurusan Tarbiyah Unissula, yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan, sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
5. Ibunda Sholehah dan ayahanda Mosleh (Almarhum) tercinta, juga mertua bapak Kozin dan ibu Siti Tumisah yang selalu mendo'akan penulis, suamiku tercinta Slamet Solikhin yang tidak pernah lelah menemani, menyemangati, menguatkan dan mendo'akan agar penulis memperoleh ilmu yang berkah dan manfaat. Kepada seluruh keluarga besar Bani Ahmad dan Bani Marqum yang selalu memotivasi dan mendo'akan penulis, semoga Allah melimpahkan rahmat dan ridha-Nya.
6. Ibu Inayati, S.Pd., SD sebagai kepala sekolah SDN Sembungharjo 02 Semarang, Ibu Siti Maslakhah, S.P.d sebagai guru PAI, Ibu Sumaryatun S.Pd. sebagai Wali Kelas yang telah berkenan memberikan informasi kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

7. Kakak- kakak Muhammad Syukron Makmun, Latifah Rina Sari, Nur Syafaah, Jasmadi, Nur Aisyah, Diah, Muhammad Syaifudin Zuhri yang telah mendengarkan keluh kesah perjuangan dan do`a selama proses hingga menyelesaikan penelitian Skripsi ini.
8. Sahabat seperjuanganku Nisful Laily S.Pd, Yulianti S.Pd., Uliana, Vita Diah, Selvi Meliana Rosyada S.Pd., Siska Purvitasari, Mala Shofia Rosyada, Nurul Aeni, Kuni Amalia, Nurun Nufus dan Arina Fardiana, yang selalu motivasi satu sama lain dan selalu memberi dukungan dalam penulisan ini.
9. Rekan-rekan Mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam angkatan 2017 yang telah membantu berupa motivasi dan do`a selama proses hingga selesai penelitian.
10. Semua pihak yang telah memberikan bantuan dan dukungan pada penulis yang tidak dapat disebutkan satu per satu . Penulis menyadari bahwa Skripsi ini masih mengharapkan kritik dan saran untuk proses menuju kesempurnaan. Dan berharap semoga karya ini bermanfaat khusus bagi penulis dan para pembaca pada umumnya . Amin.